

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Édition Quotidienne. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS.....\$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.50 POUR L'ÉTRANGER.....\$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.80 Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Édition Hebdomadaire. Un An. 6 Mois. 3 Mois. POUR LES ETATS-UNIS.....\$3.00 \$1.50 \$1.00 75 cts POUR L'ÉTRANGER.....\$4.00 \$2.00 \$1.50 \$1.00 Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois.

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCE, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLÉANS, SAMEDI MATIN, 3 DECEMBRE 1898.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED. BUREAU: 322 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

## DEPECHE

## Télégraphiques

## TRANSMISES A L'ABEILLE

Jusqu'à la dernière heure.

## SERVICE DE LA PRESSE ASSOCIEE

## Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

### Nouvelles d'Andrée.

Stockholm, Suède, 2 décembre.—Un mécanicien nommé Deitke a envoyé au ministre de Suède et Norvège à St-Petersbourg une lettre dans laquelle il annonce qu'il a trouvé dans le voisinage des monts Oural une bouteille contenant deux messages.

L'un, écrit en français, contient les mots suivants: Ballon d'Andrée a traversé les monts Oural.

Le message en russe est comme suit: Remettez cette lettre au consul ou à la police.

—Le ballon l'Aigle avec le professeur Andrée et ses deux compagnons a quitté l'île des Danois, du groupe du Spitzberg, le 11 juillet 1897. Les hardis voyageurs allaient tenter d'atteindre le pôle nord.

Depuis le jour du départ on n'avait reçu des aéronautes d'autre nouvelle qu'un message porté par un pigeon voyageur recueilli par le baleinier Falken, qui revint à Compenhague le 2 septembre.

Ce message était le suivant: 13 juillet, midi 30. Latitude 82, 2 n., longitude 12, 5 e. Bon voyage à l'est. Tous bien.

### Le meurtre du soldat Kelly.

Athens, Georgie, 2 décembre.—Les restes du soldat James Kelly, de la compagnie C du 202<sup>e</sup> régiment du New York, tué mercredi soir, ont été envoyés aujourd'hui à sa ville natale, Rochester, N. Y.

Becker, l'homme qui a tué Kelly, est enfermé dans le corps de garde, et le nombre des gardiens a été augmenté, car on craint des violences.

On dit que Kelly et le quartier-maître de la compagnie se sont rencontrés dans la rue et que ce dernier a fait feu après l'échange de quelques mots.

Tous les hommes de la compagnie C maintiennent que Kelly n'était qu'un spectateur pendant une querelle de Becker avec deux ou trois autres individus.

Cette affaire sera peut-être remise aux autorités civiles. Le tribunal entre en session lundi prochain à Athens.

### Le duel obligatoire.

La Havane, Cuba, 2 décembre.—Le comité exécutif de l'assemblée cubaine a décidé à sa dernière séance de rendre obligatoire l'envoi d'un cartel pour les officiers cubains insultés par des officiers espagnols, américains ou autres.

Cette mesure a deux buts, disent les Cubains. D'abord de maintenir la dignité de l'armée cubaine, et ensuite de mettre un terme à l'impudence et à l'insolence de prétendus officiers cubains qui, sans avoir eu l'occasion de mettre leur courage à l'épreuve, se sont enrôlés après l'armistice et font les fanfarons dans leurs uniformes espagnols.

On apprend de bonne source que les Cubains ont récemment acquis en secret un armement formidable dont l'emploi ultérieur n'est pas connu.

On ajoute qu'ils ont acheté plus de huit mille fusils depuis dix jours. Ce fait cause beaucoup de commentaires à la Havane.

Le transport américain Florida est arrivé aujourd'hui avec des approvisionnements, 164 mulets et chevaux et 34 garçons d'écurie.

### Secours à des colonies anglaises.

Londres, 2 décembre.—Afin de soulager la détresse qui règne dans les Indes Occidentales le gouvernement anglais a décidé de faire don de 40,000 livres-sterlings à la Barbade et de 25,000 livres-sterlings à St-Vincent, et de prêter 50,000 livres-sterlings à chacune de ces colonies.

### Séance de la commission de paix.

Paris, France, 2 décembre.—La séance conjointe de la commission de paix a duré deux heures aujourd'hui. Aucun progrès réel n'a été accompli.

La proposition espagnole de privilèges commerciaux dans les Indes Occidentales n'a pas été réglée aujourd'hui. En fait, elle n'a guère été prise en considération.

Les plénipotentiaires américains ont demandé des instructions sur certains points. Les commissaires espagnols en attendent.

La question des Carolines n'a pas été discutée. Les plénipotentiaires tiendront une autre séance demain.

### Envoi du "New York" à la Havane.

Washington, 2 décembre.—Le commodore Philip, qui se trouve actuellement à Norfolk, a reçu l'ordre de se rendre immédiatement avec le navire-amiral New York à la Havane. Il partira demain.

Le commodore Philip commande actuellement l'escadre du nord de l'Atlantique assemblée à Hampton Roads.

On ne sait pas si d'autres navires de guerre seront envoyés à l'île de Cuba.

### Arrivée du transport Panther à San Juan de Porto-Rico.

San Juan de Porto-Rico, 2 décembre.—Le transport américain Panther, commandant Aaron Ward, parti le 26 novembre de l'arsenal de League Island pour San Juan de Porto-Rico, où il servira de dépôt, est arrivé aujourd'hui.

### Les forces d'Agualdo.

Paris, France, 2 décembre.—Agualdo a maintenant, paraît-il, 60,000 soldats armés de fusils Mauser et dix-huit canons à tir rapide. On affirme qu'il n'accepte que l'indépendance.

Agualdo, l'agent d'Agualdo, s'est tenu sur une grande réserve ce matin quand on l'a questionné à cet égard. Il s'est contenté de dire qu'il n'avait pas reçu des informations définitives de son gouvernement.

### Troubles dans le Yamen.

Constantinople, Turquie, 2 décembre.—On annonce qu'il y a eu de nouveaux troubles dans le Yamen, la principale province de l'Arabie, dont une des grandes villes est Aden, la station navale anglaise sur le golfe du même nom.

On dit que les troupes turques ont subi une sérieuse défaite entre Hodeida et Sana.

Les rebelles du district de Tais ont, dit-on, arboré le drapeau anglais. Les fonctionnaires turcs se tiennent sur une grande réserve au sujet de ce soulèvement.

### 50<sup>ème</sup> anniversaire de l'accession au trône de l'empereur François-Joseph.

Washington, 2 décembre.—Il y a eu un grand et solennel service religieux pour célébrer le cinquantième anniversaire de l'accession au trône de l'empereur François-Joseph, à l'église St-Mathieu, à Washington. La cérémonie avait lieu sous les auspices de la légation autrichienne. Vu le caractère national de cette fête, le président McKimley et le secrétaire Hay y assistaient comme représentants du gouvernement des Etats-Unis.

Tout le corps diplomatique était présent. L'église avait été décorée de fleurs.

A mesure que les représentants des nations étrangères arrivaient, ils étaient reçus par les hauts fonctionnaires autrichiens le baron Reidl et le baron Baumgarten dans leur uniforme éclatant de dragons autrichiens et le Dr Theodorovich qui représentait la branche civile de l'état-major de l'Autriche.

Le Président et M. Hay occupaient le premier banc à la droite du sanctuaire. Dans la grande aile se tenaient Sir Julian Pauncefote, ambassadeur d'Angleterre, et le Cte Cassini, ambassadeur de Russie, dans leurs uniformes rutilants de braderies.

Parmi les autres représentants des puissances, on remarquait le baron Spreck von Sternberg, d'Allemagne; M. Thibaut, de France; le marquis Santo Thyrao, du Portugal; les ministres de Chine et de Corée, avec leurs états-majors et les ministres de Turquie, de l'Argentine, du Brésil et du Danemark. Les colonels Maus et Michler, de l'état-major du général Miles, représentaient l'armée des Etats-Unis.

L'archevêque Martinelli, délégué du Pape, occupait une place spéciale dans le sanctuaire, et il a pris part aux cérémonies religieuses.

Une foule d'ecclésiastiques remplissaient l'église. Il n'y a pas eu de sermons; mais la cérémonie s'est très solennelle et la messe en musique qui constituait la principale partie du programme, a produit grand effet.



FRANÇOIS-JOSEPH.

### Le cinquantième anniversaire de son accession au trône d'Autriche.

Vienne, Autriche, 2 décembre.—A l'occasion du cinquantième anniversaire de son accession au trône d'Autriche, l'empereur François-Joseph a lancé un ordre général à l'armée dans lequel il remercie les soldats de leur loyauté et de leur valeur pendant son règne, et déclare qu'il considérera toujours l'armée comme le bouclier et la protectrice du trône et de la patrie.

Une amnistie est accordée aux condamnés politiques de la Hongrie, et nombre de décorations ont été décernées.

Tous les journaux, sans distinction d'opinion politique, publient des articles proclamant l'empereur d'Autriche le gardien de la paix européenne.

A l'aube, des salves ont retenti et un grand réveil a été sonné par les clairons de tous les régiments de la garnison.

Les maisons étaient garnies et décorées de drapeaux, et les rues ont été promptement remplies de personnes portant des cocardes aux couleurs noire et jaune, ou rouge et blanche, et des médailles du jubilé.

Les archiducs ont assisté à une messe spéciale d'actions de grâces à l'église de l'armée.

Des médailles du jubilé ont été ensuite distribuées aux troupes de la garnison.

Des services ont été célébrés dans d'autres églises, des réunions ont eu lieu aux écoles de l'Université et il y a eu de grandes réjouissances dans les provinces.

### Séance de Cabinet à Washington.

Washington, 2 décembre.—Après la séance de cabinet tenue aujourd'hui il a été déclaré que rien n'avait été reçu de Paris au sujet de l'insuccès des négociations des commissaires de paix pour l'achat de l'île Strong, une des Carolines.

Cette question n'est pas de grande importance et n'est nullement d'un intérêt vital pour la conclusion du traité de paix. En tout cas, si les Espagnols montrent une inclination à ne pas céder cette île l'affaire sera abandonnée.

Le secrétaire Gage est resté une heure à la Maison-Blanche après le départ des autres membres du cabinet. Le Président lui a communiqué la partie de son message au Congrès ayant trait aux finances.

Le secrétaire Gage considère le message du président McKinley comme un des plus importants qui aient été envoyés au Congrès depuis un nombre d'années.

Les membres du cabinet ont longuement discuté les questions relatives à l'administration de l'île de Cuba. Ils se sont occupés des détails du revenu, de l'hygiène, du personnel de gouvernement et d'autres questions.

Bien entendu, un gouvernement militaire sera maintenu pendant quelque temps, à moins, ce qui n'est pas probable, que le Congrès n'en décide autrement à la session prochaine.

Les autorités ont décidé que des personnes ayant du tact, de l'habileté et de la discrétion seraient nommées pour administrer temporairement les affaires de l'île.

Dès l'occupation des diverses villes des mesures seront immédiatement prises pour les mettre dans les meilleures conditions sanitaires possibles.

Les meilleurs moyens de subvenir aux fortes dépenses nécessaires pour arriver à ce résultat sans recourir à une taxation excessive ont été discutés aujourd'hui.

### Mort d'un ex-congrégionnel.

Laurel, Maryland, 2 décembre.—L'ex-congrégionnel Barnes Compton est mort aujourd'hui à sa résidence de Laurel.

### Déprédations sur les navires Naufragés.

Washington, 2 décembre.—L'ambassadeur d'Angleterre a présenté au secrétaire d'Etat la copie d'un avis publié par le gouvernement des Bahamas en vue de protéger les habitants des îles les plus éloignées du groupe. Certains navires en détresse ont été dépourvus par des personnes qui habitent ces parages, en décembre et janvier dernier.

L'avis avertit les coupables qu'ils peuvent être poursuivis pour félonie et punis de la prison pour un terme qui se doit pas excéder quatorze ans.

### Autres victimes du naufrage du Portland.

Orléans, Mass., 2 décembre.—On a encore trouvé sur la plage deux cadavres provenant du naufrage du Portland. On a identifié l'un d'eux, celui de A. Gosselin, commis assistant de Montreal, Canada.

On a trouvé aussi ceux de Ansel Dyer, quartier-maître à Portland, Walter I. Bemis, d'Auburn, Me., et Edwin Dunbar, de Booth Bay, Maine.

### Naufrage d'un navire inconnu.

Plymouth, Massachusetts, 2 décembre.—Il semble qu'il ne soit pas actuellement possible de s'assurer du nom du navire coulé au récif de Rocky Hill mardi dernier. Le fait d'un rât est hors de l'eau à marée basse. Entre les vagues on aperçoit quelquefois l'avant du navire. L'épave semble être celle d'un navire de grandes dimensions.

Aucunes marchandises n'ont été jetées à la côte et on n'a trouvé aucun cadavre.

Quoique de nombreux débris aient été recueillis on n'a rien vu semblant appartenir au navire en question.

### Au Port.

Philadelphie, Pennsylvanie, 2 décembre.—Une dépêche de Cape Henry, Virginie, reçue à la Bourse maritime de Philadelphie annonce que le chalutier de haute mer Enos Soule, séparé dimanche soir du vapeur Orion qui le remorquait, est arrivé ce matin à une heure dans le port de Cape Henry à la remorque du vapeur anglais Elton, qui se rend de Hull à Baltimore. Les hommes de l'équipage sont saufs.

Les chalands Enos Soule et Ocean Bell étaient conduits par le vapeur Orion de Newport News à Providence.

L'Ocean Belle, qui était ancré à dix milles au sud-est du banc de sable de Winter Quarters, a été subsequment ramené à Delaware Breakwater.

L'Enos Soule, dont le câble s'était rompu, est resté à la merci des flots jusqu'au moment où le vapeur anglais Elton l'a pris à la remorque.

### Mort de Mme Abbie Marble.

Oakland, Cal., 2 décembre.—Mme Abbie L. Marble, âgée de 70 ans, belle-sœur de feu James G. Blaine, vient de mourir d'une façon tragique.

Elle faisait une promenade dans un léger buggy. Le cheval qui traînait la voiture prit peur. Il commença une course échevelée et alla se heurter contre la porte d'un jardin. Une branche d'arbre qui pendait atteignit Mme Marble en pleine poitrine et la tua sur le coup.

### Manœuvre politique.

Chicago, Illinois, 2 décembre.—Le gouverneur Tanner, que le grand jury du comté de Macoupin, a accusé de manquement à ses devoirs à propos des émeutes aux mines de charbon de Virden, a refusé aujourd'hui de parler de cette affaire. Il a simplement déclaré que ce n'était autre chose qu'une manœuvre politique.

### Les Autrichiens de Chicago.

Chicago, Illinois, 2 décembre.—Les résidents autrichiens de Chicago ont célébré aujourd'hui le cinquantième anniversaire de l'accession de l'empereur François-Joseph au trône d'Autriche.

Des services ont été célébrés à la cathédrale de Saint-Nom. Tous les consuls étrangers à Chicago et plusieurs centaines d'Autrichiens y assistaient.

### Le "Texas" envoyé au Sud.

New York, 2 décembre.—Une dépêche de Washington annonce que le secrétaire Long a envoyé au croiseur armé "New York" à l'ordre de se rendre à la Havane.

Le navire de guerre, Texas, qui est parti de Tompkinsville, pour se rendre à Hampton Roads, deviendra navire amiral, portant le pavillon du commodore Philip, qui y restera, en qualité de commandant en chef de l'escadre du Nord Atlantique, jusqu'au retour de l'amiral Sampson.

Le New York est le premier navire cuirassé qui entrera à la Havane depuis la guerre. A son arrivée, l'amiral Sampson y arborera son pavillon. Le Texas reviendra ensuite au nord, à la fin du mois.

Il n'y a aucune raison grave pour envoyer, maintenant, le Texas au Sud, attendu que les Espagnols ont accordé aux Américains tout ce que ces derniers demandaient, en ce qui concerne l'évacuation de Cuba. Il ne s'est passé aucun événement qui puisse motiver une démonstration.

### Abolition des droits de douane au Venezuela.

New York, 2 décembre.—Le gouvernement de Venezuela a résolu de ne plus imposer de droits sur les provisions envoyées aux consuls américains établis dans le pays.

Le gouvernement avait imposé ces droits, il y a plusieurs semaines; mais les consuls, à l'unanimité, ont décidé de ne plus en lever sur les importations.

Aussi, les Etats-Unis avaient-ils pris immédiatement des mesures de représailles et frappé tous les articles qui étaient envoyés du Venezuela aux Etats-Unis. Cet acte de l'administration de Washington a eu l'effet désiré. Le Venezuela a renoncé à imposer désormais des droits sur les importations venant des Etats-Unis. Ceux-ci en ont fait autant de leur côté. Avis a été donné aux collecteurs des ports que l'ordre récent était annulé.

### Assassinat et tentative de suicide.

San Francisco, 2 décembre.—Mme Wm Mantell, qui a assassiné son mari, la nuit dernière et a ensuite tenté de se suicider, se rétablit.

Elle déclare qu'elle a épousé Mantell secrètement, il y a un mois, qu'elle a une querelle avec lui et qu'elle n'a tiré sur lui qu'après qu'il l'eut battue et renversée.

### Une Déclaration de M. H. H. Hanna.

New York, 2 décembre.—Dans l'exposé de situation que H. H. Hanna, président du comité exécutif de la Convention de la Monnaie honnête, a fait devant la Chambre de Commerce de New York, il a communiqué une conversation qu'il avait eue, mardi, avec le président McKinley.

Quand je lui ai demandé, a-t-il dit, l'orateur, ce que je devais déclarer devant la population, quand je reprendrai mes fonctions, il m'a répondu:

Vous pouvez affirmer que je soutiendrai toujours une législation honnête et solide, relativement à la Monnaie et j'espère que tout vrai républicain, s'engagera à suivre une pareille politique.

### Nouvelle station navale à Goat Island.

San Francisco, 2 décembre.—L'ingénieur Franklin C. Prindle, de la marine des Etats-Unis, est arrivé ici pour prendre la direction des travaux qui vont commencer à Goat Island. Il s'agit d'y creuser des puits artésiens, pour fournir de l'eau à la station navale que l'on doit bientôt y établir.

Le navire des Etats-Unis Adams qui est maintenant à l'ancre devant l'île attend l'arrivée des batteries qui lui sont envoyées de l'Est. Aussitôt que ces batteries seront arrivées, l'Adams commencera une croisière qui durera 9 mois, durant lesquels il visitera Honolulu, la Chine et le Japon.

### Permutation de garnison.

San Francisco, 2 décembre.—Le général Merriam a ordonné à la batterie B, de la grosse artillerie de Californie, tenant garnison au Presidio, de se transporter à Angel Island, pour y remplacer la batterie I, du 3<sup>e</sup> de la Californie, qui revient au Presidio.

### L'importation des viandes américaines en Allemagne.

Washington, 2 décembre.—Par l'intermédiaire de M. White, ambassadeur des Etats-Unis à Berlin, les autorités de Washington sont entrées depuis quelques temps en correspondance avec le gouvernement allemand, afin d'obtenir une atténuation aux mesures vexatoires prises au sujet de l'importation des viandes américaines en Allemagne.

Actuellement ces viandes sont l'objet d'un examen minutieux. Dans quelques cas elles sont soumises à une douzaine d'examen avant d'atteindre le consommateur, quoiqu'elles soient minutieusement inspectées et déclarées saines par les experts américains avant l'expédition en Allemagne.

L'inspecteur allemand commente ce port d'entrée et se répète chaque fois que les viandes changent de mains.

Comme ces examens nécessitent l'ouverture du paquet, même des plus petits, l'extraction de nombreux échantillons et le paiement d'honoraires à chaque inspection, les pertes subies par les exportateurs américains sont considérables.

Depuis plusieurs années le département d'état a tenté, à intervalles, d'obtenir une atténuation des obstacles apportés par l'Allemagne sous le prétexte d'empêcher l'importation de viandes malsaines, quoique les témoignages de tous les experts et les statistiques démontrent qu'aucun cas de trichinose, la plus dangereuse des maladies du porc, ne peut être attribué aux viandes américaines.

L'ambassadeur White a finalement obtenu la promesse d'un changement considéré comme une grande amélioration des lois d'inspection allemandes, et c'est ce changement contenu dans un projet de loi qui sera soumis au Reichstag qui a soulevé, dit-on, l'opposition des fabricants de saucisses américaines.

Ce que l'ambassadeur a obtenu est en somme la substitution d'une inspection gouvernementale générale aux nombreuses inspections municipales auxquelles sont actuellement soumises les viandes américaines. Aussi le motif principal des plaintes des fabricants de saucisses américaines n'est-il pas clairement compris par les autorités de Washington. Néanmoins les fonctionnaires du département d'état et du département de l'agriculture feront de leur mieux pour protéger les intérêts américains.

### L'amiral Sampson.

Washington, 2 décembre.—A l'arrivée du "New York" à la Havane l'amiral Sampson reprendra le commandement de l'escadre de l'Atlantique nord et arborera son pavillon sur ce croiseur.

Les commissaires d'évacuation reviendront aux Etats-Unis sur le New York s'ils le désirent.

### Naufrage du Clarendon.

37 victimes.

Lisbonne, 2 décembre.—Trente-sept personnes qui se trouvaient sur le navire anglais Clarendon, qui parti de la Clyde, se rendait via Liverpool, au Cap de Bonne-Espérance, ont péri dans la baie de Bistayre.

On a pu sauver 23 personnes qui se sont réfugiées à bord du steamer anglais Holtstein, capitaine Shurlock, qui se rendait de Londres et d'Anvers à Rio de Janeiro.

Le Holtstein a dû jeter l'ancre au large de Cascaes, à 15 milles à l'est de Lisbonne. Il avait son arbre de couche brisé.

Le Clarendon était un navire en fer, construit à Dumbarton en 1882; il enregistrait 1870 tonnes net. Il appartenait à la flotte de Livonie et Cie.

### Toujours la Question des Philippines dans la Commission de Paix.

Paris, 2 décembre.—La commission de paix des Etats-Unis a terminé sa consultation avec le major-général Merritt, dans sa séance d'aujourd'hui. Elle s'est ensuite occupée des droits commerciaux que l'Espagne réclame dans les Antilles, pendant un certain nombre d'années, et d'autres objets qui sont en ce moment en discussion.

Ceux qui éprouvent de la sympathie pour l'Espagne font beaucoup valoir en sa faveur l'attitude des Philippines à l'égard des Etats-Unis; ils disent que Agualdo a maintenant 50,000 hommes sous ses ordres.